



BULLETIN DE SAINT-GEORGES

n° 354 · Juillet-Août 2023

www.eglisesaintgeorges.com secretariatsaintgeorges@lyon.catholique.fr



Abbé Laurent SPRIET	Recteur	06 14 18 07 61	l.spriet@lyon.catholique.fr
Abbé Laurent GUIMON	Chapelain	06 98 10 40 10	l.guimon@lyon.catholique.fr
Abbé Matthieu GRENIER	Chapelain	06 59 39 89 92	mgrenier85@gmail.com
Frère Sébastien GRATREAUD		06 50 77 98 33	freresebastieng@gmail.com

Maison Sainte-Blandine (MSB), 12 bis rue Sala 69002 Lyon. Téléphone : 04 72 77 07 90

L'Eglise c'est la communion des saints

Sur le chemin de Damas, le futur Saint Paul a compris que l'Eglise était le Corps du Christ : en persécutant les baptisés, c'est le Christ qu'il persécutait mystérieusement. De sa conversion radicale datent sa conscience et son amour du mystère de l'Eglise et du Christ (ce qui est tout un). Mais nous, avons-nous la foi dans le mystère de l'Eglise ? En restons-nous au regard du journaliste qui ne voit que les apparences et les scandales (bien réels mais minoritaires) de la vie de l'Eglise ? Allons-nous quitter l'Eglise catholique ou prendre des distances avec elle à cause des péchés de ses membres ? Martin Luther a pris ce chemin en son temps. Ne l'imitons pas.

Le Christ est la tête du Corps de l'Eglise et nous sommes ses membres par le baptême. Un même sang circule dans les membres du Corps ; une même sève circule dans la Vigne, aussi bien dans le Cep que dans les sarments. Être unis au Christ c'est la condition *sine qua non* pour porter du fruit et pour être sauvés éternellement. Cette sève circule-t-elle de plus en plus dans nos âmes ? Sommes-nous greffés sur le Christ et sur son Eglise visible et hiérarchique ? Prions-nous pour nos évêques et pour nos prêtres ? Demandons-nous des vocations sacerdotales au Maître de la moisson ?

L'Eglise visible c'est la communion des baptisés unis sous l'autorité de Pierre qui participent aux mêmes sacrements et à la même foi. Sommes-nous des passionnés de l'unité visible de l'Eglise ? Cherchons-nous à unifier tous les baptisés *cum et sub Petro* ? Ou bien sommes-nous des artisans de division au sein de l'unique Eglise, des suppôts du semeur de zizanie (ivraie) au milieu du bon grain ?

Le Corps du Christ est un mais il connaît trois états : l'Eglise est militante sur la terre, souffrante au purgatoire et triomphante dans le ciel. Ainsi, croire en l'Eglise c'est croire en la Communion des Saints. Et inversement. Pourquoi ? Parce

Textes à méditer en lien avec l'édito

La Parole de Dieu

« Saul était toujours animé d'une rage meurtrière contre les disciples du Seigneur. Il alla trouver le grand prêtre et lui demanda des lettres pour les synagogues de Damas, afin que, s'il trouvait des hommes et des femmes qui suivaient le Chemin du Seigneur, il les amène enchaînés à Jérusalem. Comme il était en route et approchait de Damas, soudain une lumière venant du ciel l'enveloppa de sa clarté. Il fut précipité à terre ; il entendit une voix qui lui disait : « Saul, Saul, pourquoi me persécuter ? » Il demanda : « Qui es-tu, Seigneur ? » La voix répondit : « Je suis Jésus, celui que tu persécutes » (Ac 9, 1-5).

« L'Eglise était en paix dans toute la Judée, la Galilée et la Samarie ; elle se construisait et elle marchait dans la crainte du Seigneur ; réconfortée par l'Esprit Saint, elle se multipliait » (Ac 9, 31).

« À cette époque, le roi Hérode Agrippa se saisit de certains membres de l'Eglise pour les mettre à mal. Il supprima Jacques, frère de Jean, en le faisant décapiter. Voyant que cette mesure plaisait aux Juifs, il décida aussi d'arrêter Pierre. C'était les jours des Pains sans levain. Il le fit appréhender, emprisonner, et placer sous la garde de quatre escouades de quatre soldats ; il voulait le faire comparaître devant le peuple après la Pâque. Tandis que Pierre était ainsi détenu dans la prison, l'Eglise priait Dieu pour lui avec insistance » (Ac 12, 1-5).

que l'Eglise c'est la communion des saints : c'est la communion dans la charité des saints de la terre, du purgatoire et du ciel. Selon la belle formule de saint Augustin, «l'Eglise c'est le monde réconcilié». Intercédons-nous pour les âmes du purgatoire ? Faisons-nous célébrer des messes pour elles ? Demandons-nous l'aide des saints du ciel ?

L'Eglise c'est la communion avec Dieu et avec nos frères sanctifiés. Comme la croix du Seigneur, l'Eglise a une dimension verticale et horizontale. C'est pourquoi l'Eucharistie est le cœur de l'Eglise : c'est l'acte sacramentel qui unit le ciel et la terre. C'est toute l'Eglise qui célèbre le culte dû à Dieu dans la sainte liturgie. Sommes-nous heureux d'offrir ensemble le sacrifice du Christ à la gloire et à la louange de Dieu, pour notre bien et celui de toute la sainte Eglise ? La participation à la liturgie est-elle la joie de notre cœur et la source à laquelle nous allons puiser sans cesse notre croissance dans la sainteté ? Ne l'oublions pas : « ce que Dieu veut, c'est [notre] sanctification » (1 Th 4, 3).

Abbé Laurent Spriet +

« Demeurez en moi, comme moi en vous. De même que le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même s'il ne demeure pas sur la vigne, de même vous non plus, si vous ne demeurez pas en moi. Moi, je suis la vigne, et vous, les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit, car, en dehors de moi, vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est, comme le sarment, jeté dehors, et il se dessèche. Les sarments secs, on les ramasse, on les jette au feu, et ils brûlent » (Jn 15, 4-6).

« Le royaume des Cieux est comparable à un homme qui a semé du bon grain dans son champ. Or, pendant que les gens dormaient, son ennemi survint ; il sema de l'ivraie au milieu du blé et s'en alla. Quand la tige poussa et produisit l'épi, alors l'ivraie apparut aussi. Les serviteurs du maître vinrent lui dire : «Seigneur, n'est-ce pas du bon grain que tu as semé dans ton champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ?» Il leur dit : «C'est un ennemi qui a fait cela.» Les serviteurs lui disent : «Veux-tu donc que nous allions l'enlever ?» Il répond : «Non, en enlevant l'ivraie, vous risquez d'arracher le blé en même temps. Laissez-les pousser ensemble jusqu'à la moisson ; et, au temps de la moisson, je dirai aux moissonneurs : Enlevez d'abord l'ivraie, liez-la en bottes pour la brûler ; quant au blé, ramassez-le pour le rentrer dans mon grenier.» » (Mt 13, 24-30).

« Un membre souffre-t-il ? tous les membres souffrent avec lui. Un membre est-il à l'honneur ? tous les membres prennent part à sa joie. Or vous êtes le Corps du Christ, et membres chacun pour sa part » (1 Co 12, 26-27).

« Moi qui suis en prison à cause du Seigneur, je vous exhorte donc à vous conduire d'une manière digne de votre vocation : ayez beaucoup d'humilité, de douceur et de patience, supportez-vous les uns les autres avec amour ; ayez soin de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la paix. Comme votre vocation vous a tous appelés à une

seule espérance, de même il y a un seul Corps et un seul Esprit. Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père de tous, au-dessus de tous, par tous, et en tous » (Ep 4, 1-6).

« Puisqu'il n'y a qu'un pain, à nous tous nous ne formons qu'un corps, car tous nous avons part à ce pain unique » (1 Cor 10,17).

Le Magistère de l'Eglise

« La communion des saints est précisément l'Eglise » CEC 946.

« L'Eglise militante renferme deux sortes de personnes, les bons et les méchants. Les méchants participent aux mêmes Sacrements et professent la même Foi que les bons ; mais ils diffèrent d'eux par la conduite et les mœurs. Les bons ne sont pas ceux qui sont unis seulement par la profession de la même Foi et la participation aux mêmes Sacrements, mais ceux qui sont attachés les uns aux autres par l'esprit de Grâce et le lien de Charité. C'est d'eux qu'il est dit : «Le Seigneur connaît ceux qui sont à Lui». Les hommes peuvent bien aussi, d'après certaines conjectures, présumer qui sont ceux qui doivent être rangés parmi les bons, mais ils ne peuvent jamais l'affirmer avec certitude. Aussi faut-il se garder de penser que Notre-Seigneur Jésus Christ a voulu parler de cette portion de l'Eglise, lorsqu'il nous renvoie à l'Eglise et nous ordonne de lui obéir. Puisqu'elle est inconnue, comment savoir, sans crainte de se tromper, à quel tribunal il faudra recourir, et à quelle autorité on devra se soumettre ? (...) Les méchants en effet ne sont dans l'Eglise que comme la paille confondue dans l'aire avec le bon grain, ou comme des membres morts sur un corps vivant. De ce que nous venons de dire il résulte que trois sortes de personnes seulement sont exclues de l'Eglise : premièrement les infidèles, ensuite les hérétiques et les schismatiques, et enfin les excommuniés »
Catéchisme Romain.

«La communion des saints s'étend-elle aussi au ciel et au purgatoire ? Oui, la communion des Saints s'étend aussi au ciel et au purgatoire, parce que la charité unit les trois Églises : triomphante, souffrante et militante ; et les Saints prient Dieu pour nous et pour les âmes du purgatoire, et nous-mêmes nous rendons gloire et honneur aux Saints et nous pouvons soulager les âmes du purgatoire en appliquant en leur faveur messes, aumônes, indulgences et autres bonnes œuvres» (*Catéchisme de saint Pie X*).

« Nous croyons à la communion de tous les fidèles du Christ, de ceux qui sont pèlerins sur la terre, des défunts qui achèvent leur purification, des bienheureux du ciel, tous ensemble formant une seule Église » *Profession de foi* du pape saint Paul VI le 30 juin 1968.

« En attendant que le Seigneur soit venu dans sa majesté, accompagné de tous les anges (cf. *Mt* 25, 31) et que, la mort détruite, tout lui ait été soumis (cf. *1 Co* 15, 26-27), les uns parmi ses disciples continuent sur terre leur pèlerinage ; d'autres, ayant achevé leur vie, se purifient encore ; d'autres enfin sont dans la gloire, contemplant dans la pleine lumière, tel qu'il est, le Dieu un en trois Personnes. Tous cependant, à des degrés et sous des formes diverses, nous communions dans la même charité envers Dieu et envers le prochain, chantant à notre Dieu le même hymne de gloire. En effet, tous ceux qui sont du Christ et possèdent son Esprit, constituent une seule Église et se tiennent mutuellement comme un tout dans le Christ (cf. *Ep* 4, 16) » *Vatican II*, LG 49.

« Sont pleinement dans la communion de l'Église catholique sur cette terre les baptisés qui sont unis au Christ dans l'ensemble visible de cette Église, par les liens de la profession de foi, des sacrements et du gouvernement ecclésiastique » canon 205 du *Code de droit canonique*.

« On appelle hérésie la négation obstinée, après la réception du baptême, d'une vérité qui doit être crue de foi divine et catholique, ou le

doute obstiné sur cette vérité ; apostasie, le rejet total de la foi chrétienne ; schisme, le refus de soumission au Pontife Suprême ou de communion avec les membres de l'Église qui lui sont soumis » canon 751.

« La liturgie (...) montre l'Église à ceux qui sont dehors comme un signal levé sur les nations, sous lequel les enfants de Dieu dispersés se rassemblent dans l'unité jusqu'à ce qu'il y ait un seul berceau et un seul pasteur » *Vatican II*, *Sacrosanctum Concilium* (SC) 2.

« Pour l'accomplissement de cette grande œuvre [la liturgie] par laquelle Dieu est parfaitement glorifié et les hommes sanctifiés, le Christ s'associe toujours l'Église, son Épouse bien-aimée, qui l'invoque comme son Seigneur et qui, par la médiation de celui-ci, rend son culte au Père éternel. C'est donc à juste titre que la liturgie est considérée comme l'exercice de la fonction sacerdotale de Jésus Christ, exercice dans lequel la sanctification de l'homme est signifiée par des signes sensibles et réalisée d'une manière propre à chacun d'eux, et dans lequel le culte public intégral est exercé par le Corps mystique de Jésus Christ, c'est-à-dire par le Chef et par ses membres. Par conséquent, toute célébration liturgique, en tant qu'œuvre du Christ prêtre et de son Corps qui est l'Église, est l'action sacrée par excellence dont nulle autre action de l'Église ne peut atteindre l'efficacité au même titre et au même degré » *Vatican II*, SC 7.

« Le Sacrement le plus vénérable est la très sainte Eucharistie dans laquelle le Christ Seigneur lui-même est contenu, offert et reçu, et par laquelle l'Église vit et croît continuellement. Le Sacrifice eucharistique, mémorial de la mort et de la résurrection du Seigneur, dans lequel le Sacrifice de la croix est perpétué au long des siècles, est le sommet et la source de tout le culte et de toute la vie chrétienne, par lequel est signifiée et réalisée l'unité du peuple de Dieu et s'achève la construction du Corps du Christ. En effet, les autres sacrements et toutes les œuvres d'apostolat de l'Église sont

étroitement liés à la très sainte Eucharistie et y sont ordonnés » canon 897.

« Dans la liturgie terrestre, nous participons par un avant-goût à cette liturgie céleste qui se célèbre dans la sainte cité de Jérusalem à laquelle nous tendons comme des voyageurs, où le Christ siège à la droite de Dieu, comme ministre du sanctuaire et du vrai tabernacle ; avec toute l'armée de la milice céleste, nous chantons au Seigneur l'hymne de gloire ; en vénérant la mémoire des saints, nous espérons partager leur communauté ; nous attendons comme Sauveur notre Seigneur Jésus Christ, jusqu'à ce que lui-même se manifeste, lui qui est notre vie, et alors nous serons manifestés avec lui dans la gloire » *Vatican II*, SC 8.

Les Pères de l'Église

"Qu'est-ce que l'Église sinon l'assemblée de tous les saints ? " (Nicéas, *ymb. 10* : PL 52, 871B).

« Mundus reconciliatus Ecclesia » (Saint Augustin, *sermon* 96, 8 ; PL 38, 588).

Que cette Eucharistie soit seule regardée comme légitime, qui se fait sous la présidence de l'évêque ou de celui qu'il en a chargé. Là où paraît l'évêque, que là soit la communauté, de même que là où est le Christ Jésus, là est l'Église catholique » (Saint Ignace d'Antioche, *Ad Smyrnenses*, 8, 2).

« L'Église, c'est le peuple fidèle répandu dans tout l'univers » (Saint Augustin, *in Psal.*, 77 et 81).

SERVICES

Nous recherchons de bonnes volontés !

Nous recherchons des personnes
volontaires et bénévoles pour :

-Assurer une permanence à
l'église de 16h à 17h en semaine du
lundi au vendredi (hors vacances
scolaires). Contacter le secrétariat
si vous êtes volontaire.

- S'engager dans l'association "La
jarre de Sarepta" au niveau local
et dans la communauté de Saint-
Georges. Contacter le secrétariat.

-Accompagner des catéchumènes
dans leur itinéraire de croissance
en tant que disciples du Seigneur.
Merci de vous proposer à l'abbé
Laurent Guimon.

- Etre parrain ou marraine de
confirmands. Contacter l'abbé
Spriet.

- Faire du ménage à l'église une
fois par semaine ou de temps à
autres.

Mail:anne.pouliquencheneaux@h
otmail.fr

Nous vous remercions vivement !

Créons des groupes de "Rosaire vivant" pour demander des vocations sacerdotales et religieuses au Seigneur

Téléchargez l'application "Rosario" sur votre smartphone et allez sur
l'onglet "nouveau groupe", puis "groupe par paroisse", puis
"archidiocèse de Lyon", puis "Paroisse d'Eglise Saint-Georges", puis
"je confirme", puis "oui, je m'engage".

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le
maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson » (Mt 9, 37-38).

Chasse : l'abbé Spriet a son permis

L'abbé Spriet a obtenu son permis de chasser le 16 juin dernier. Il serait heureux d'être
invité à chasser ici ou là durant l'été du 17 juillet au 8 août (et bien sûr durant l'automne mais
alors ce sera uniquement le jeudi ou à la rigueur le vendredi matin). L'abbé n'est pas très libre
le dimanche et les autres jours de la semaine... Heureuse nouvelle pour le gibier de notre
Province ecclésiastique...

Pèlerinage Egypte

Pèlerinage en Egypte, novembre 2023
Avec l'Abbé Laurent Guimon – Saint-Georges à Lyon

Pour découvrir :

- Les traces de la Sainte Famille lors de son exil
- l'Eglise Copte fondée par Saint Marc.
- Les Moines du désert avec Saint Antoine le Grand et leurs
apophtegmes
- Les Pères de l'Eglise avec St Clément d'Alexandrie et Origène

Et aussi :

- Les sites de l'Egypte Ancienne : Louxor, nécropole de Thèbes,
sons et lumières à Karnak, les pyramides de Khéops
- Le Caire avec les chiffonniers

Pour le programme précis, le tarif et le bulletin d'inscription
prendre contact avec le secrétariat

PS: le projet prend un peu de retard, l'agence ayant modifié sa
prestation

ANNONCES HEBDOMADAIRES ELECTRONIQUES

On ne le dira jamais assez : abonnez-vous aux "annonces
hebdomadaires électroniques" en allant sur le site internet de Saint-
Georges ! Vous recevrez ainsi par mail, tous les vendredi, de
nombreuses annonces concernant la vie de la communauté. Pour ce
faire, rien de plus facile : vous allez sur le site
www.eglisesaintgeorges.com ; vous cliquez sur l'icône "annonces
habedomadaires" et vous entrez votre adresse mail. C'est tout.
Efficace.

PERMANENCE DES PRÊTRES PENDANT L'ÉTÉ

NB : le secrétariat sera fermé du 14 juillet au 27 août

Abbé SPRIET (06 14 18 07 61 - abbespriet@gmail.com) :

- du 08/07 au 08/08

Abbé GRENIER (06 59 39 89 92 - mgrenier85@gmail.com) :

- du 09/08 au 15/08

Abbé GUIMON (06 98 10 40 10 - l.guimon@lyon.catholique.fr) :

- du 01/07 au 07/07

- du 16/08 au 27/08

Camp Spes 2023

Animé par les Missionnaires de la Miséricorde divine, le camp Spes permet de vivre une expérience forte pour sa vie de chrétien. On y goûte en même temps le bonheur de la mission, la beauté de la liturgie en forme extraordinaire et la joie de la louange. Le camp propose également une solide formation chrétienne portant sur un thème différent chaque année.

Il est aussi l'occasion de découvrir la richesse spirituelle du diocèse de Toulon avec un soleil assuré ! A 20 minutes de Toulon, dans le magnifique domaine de la Castille, le camp est planté au milieu des vignes de Provence.

Cette année, le camp a lieu **du 16 au 25 août** et a pour thème « **L'héritage de Benoît XVI, un pape prophète ou passéiste ?** ». Si besoin, les personnes de plus de 23 ans peuvent opter pour la version courte du camp (du 20 au 25 août).

Vous trouverez davantage de renseignements et le formulaire d'inscription sur la page Internet du camp Spes (onglet « camp Spes » sur le site de la Société des Missionnaires de la Miséricorde divine). Pour toute question, vous pouvez vous adresser à l'adresse suivante : campspes@smdm.fr

Création de groupes "WhatsApp été"

Comme les années passées, un groupe "WhatsApp été" sera créé aussi bien pour les "étudiants" que pour les "adultes".

L'idée est de proposer des activités durant les mois de juillet d'août à Saint-Georges : apéros sur les quais de Saône, barbecue, etc...

Si vous voulez faire partie de ces groupes distincts, merci d'envoyer un mail au secrétariat de Saint-Georges.

ECOLE de MUSIQUE pour la LITURGIE

Felipe Lesage, chef des chœurs Convivium, Petits-chanteurs de Saint Georges, Maîtrise du Collège Fatima, compositeur et enseignant, propose une école de Musique pour la Liturgie qui ouvrira à la rentrée 2023 (septembre). La formation qui y sera dispensée comprend, en plus des enseignements que l'on peut retrouver classiquement dans un conservatoire, des sujets propres à la musique liturgique dans le but de former des acteurs de la liturgie. Ainsi, même les matières dites communes (solfège, histoire) se verront insufflées d'un nouveau sens.

Un samedi matin par mois + 4 samedis matins de septembre.

Contact et information : ecole.musiquepourlaliturgie@gmail.com // 06.25.61.60.57

"CONGRÈS MISSION"

du 29 septembre au 1er octobre à Fourvière et au collège des Maristes

Le Congrès Mission rassemble des milliers de chrétiens une fois par an pour réfléchir à la question toujours nouvelle : « Comment proposer l'Évangile à la société actuelle? ». Chacun est invité à participer à des ateliers, des conférences, des tables rondes, aux messes du jour, à des concerts, des spectacles, un village de stands, des buvettes, et à partager sa foi... Les inscriptions sont ouvertes (tarifs préférentiels jusqu'au 15 juillet seulement !). Nous accueillons encore volontiers toute bonne volonté pour nous aider à l'organiser (Contact : congressmissionlyon@gmail.com).

Pourquoi choisir la quête prélevée ?

1) Pour vous simplifier la vie : plus besoin d'avoir de la monnaie dans vos poches.

2) Si vous payez des impôts : vous pouvez donner davantage en bénéficiant des déductions fiscales en vigueur (cf. infra).

3) Saint-Georges peut anticiper son budget, en comptant sur des entrées d'argent régulières qui facilitent la gestion de sa trésorerie.

4) C'est une façon discrète et efficace de donner à la quête.

Comment se lancer ?

La quête prélevée c'est un prélèvement automatique sur votre compte bancaire. C'est très facile à mettre en place.

Il suffit d'aller ici : <https://www.donnons-lyon.catholique.fr/quetes-et-ceremonies/>, ensuite sur le côté droit de la page, vous tapez le code postale "69005" puis vous sélectionnez "église Saint-Georges" et vous vous laissez guider.

Si vous êtes imposable, quelles sont les avantages ?

Grâce à la quête prélevée, vous bénéficiez d'une réduction d'impôt égale à 75 % du montant de votre don jusqu'à 554 € puis 66 % au-delà, dans la limite de 20 % de votre revenu imposable. Cela vous permet par exemple de donner 480 € par an (soit 40 € par mois) pour un coût réel de 120 € après déduction fiscale. Si vous payez des impôts, il est donc possible de donner environ trois fois plus sans que cela ne coûte plus !

Vous recevrez un reçu fiscal du montant des sommes prélevées. Tous les diocèses de France ne bénéficient pas de cet avantage. Profitez-en ici à Lyon.

Avec la quête prélevée : tout le monde est gagnant.

REJOIGNEZ LA GARDE D'HONNEUR DU SACRE COEUR ! (D'après sœur Marie du Sacré Cœur Bernaud)

Les objectifs des Gardes d'Honneur :

1. Répondre à l'Amour de Jésus qui s'est offert en sacrifice pour chacun de nous.
2. Devenir un consolateur du Cœur de Jésus.

Pour la vivre : Commencer par choisir son HEURE quotidienne, et laisser s'écouler ce temps sans rien changer à ses activités présentes. Mais les assumer en tournant son regard vers Jésus Eucharistie, Jésus si souvent solitaire au tabernacle. Offrir ses activités, travail, étude, repas, repos, sport, oraison, distraction, etc. en union à l'offrande du Christ à son Père pour sa gloire et le salut de nos frères. L'offrir en réparation de tous nos péchés et ceux du monde : l'indifférence, l'ingratitude, les blasphèmes, les sacrilèges existent loin ou tout près de nous.

A l'imitation de la Vierge Marie, de saint Jean et de sainte Marie-Madeleine au pied de la Croix, la fonction de la Garde d'Honneur est d'offrir à Dieu le Père, le Sang et l'Eau jaillis du Cœur ouvert de Jésus, pour l'Église et le salut des hommes.

Rejoignez, vous aussi, la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur !

Renseignements auprès de :
Christine de Pazzis - 06 28 33 58 45.

Plus de renseignements :
<http://www.gardedhonneurduSacreCoeur.org/>

Mardi 4 juillet 18h30 : Messe à St Georges pour les Membres de la Garde d'Honneur. Suivie d'une réunion amicale. Contacter Mme de Pazzis.

LA JARRE DE SAREPTA - REMERCIEMENTS

Cher Monsieur l'Abbé,

A l'occasion du carême 2023, vous avez permis que les offrandes de carême de l'église Saint Georges soient destinées à l'association la Jarre de Sarepta. Nous avons ainsi collecté plus de 6 800 €, à travers les quêtes dominicales (4 400 €) et par des dons faits directement par des bienfaiteurs (2 433 €). Certains fidèles se sont aussi engagés à effectuer un versement avant la fin de l'année.

Au nom des membres de l'association La Jarre de Sarepta et de toutes les familles que nous soutenons, nous voudrions vous remercier ainsi que tous vos paroissiens pour votre accueil et la générosité de tous. Votre soutien nous touche et va nous permettre de continuer à aider les familles proches de votre belle communauté (déjà au nombre de 4) qui sont victimes d'accident de la vie et de pourvoir aux besoins d'éducation des enfants.

Nous aimerions rendre grâce avec vous et remercier chacun des donateurs personnellement quelle que soit la hauteur du don, les petits ruisseaux faisant les grandes rivières ! Considérant que chacun est un vrai relai de proximité, nous ne doutons pas que de nouvelles familles proches de vous ou de chez vous pourraient nécessiter le soutien de La Jarre de Sarepta.

Nous aimerions enfin faire parvenir des nouvelles de La Jarre de Sarepta au plus grand nombre de vos paroissiens et ainsi encourager chacun à nous communiquer directement leur coordonnées email.

Que la Source ne tarisse jamais ! En vous assurant de notre prière fidèle.

L'équipe de la Jarre de Sarepta

Pour tout contact au sein de la paroisse : Hubert Pillet,
hubert.pillet@gmail.com

LaJarredeSarepta@gmail.com ou www.LaJarredeSarepta.fr



MISSEL POUR LES FIDÈLES
Des missels sont en vente à la sacristie (pour enfants, pour adultes)

OFFRANDE DE MESSES
(Cf. Site internet pour les explications, onglet "dons")

Messe : 18€
Neuvaine : 180€

Carnet de famille

Baptêmes

Le 18 mai de Gabrielle GISCHIG, née le 11 mai, fille de David GISCHIG et Marthe née LAGNEAU
Le 17 juin de Eugénie SEIGNOL fille de Florian SEIGNOL et Vanessa née PITET
Le 18 juin 2023 d'Antoine PENERANDA, né le 8 juin 2023, fils d'Adrien PENERANDA et Marie-Madeleine née LAGNEAU
Le 1er juillet de Louise BARDASSIER fille d'Alexis Joseph BARDASSIER et d'Amel née LÉBOUKH; de Azilys LABOUCHE fille de Roch LABOUCHE et Anne-Solène née GALLOT

Premières communions

Le 11 juin de Roch BERGER, Gatien CAPOULUN, Kolbe et Jeanne DENIZOT, Castille et Vianney d'ESCAYRAC, Océane DESMARET, Louis FROMION, Zita JARRE, Eléonor MORGAN, Augustine et Jean-Baptiste POURCHER, Héloïse QUILTON et Wallerand SCHNOEBELÉN

Mariages

Le 24 juin de Chloé LAGRANGE et William ROSTAING

Juillet 2023

Date	Fête	Activités
samedi 1er juillet <i>(1er du mois)</i>	Fête du Précieux Sang de Notre-Seigneur	Messes à 9h en rite lyonnais (<u>pas de messe à 11h</u>)   Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 2 juillet	5ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
Lundi 3	De la férie	Messe à 18h30 (LG)   
Mardi 4	De la férie	Messe à 18h30 (LG)   
Mercredi 5	St Antoine-Marie Zaccaria, religieux	Messes à 18h30 (LG)   
Jeudi 6	Ste Maria Goretti, vierge martyre	Messe à 18h30 (LG)   
Vendredi 7 <i>(1er du mois)</i>	Sts Cyrille et Méthode, évêques et confesseurs	Messe à 18h30 (LG)   
Samedi 8	Ste Elisabeth de Portugal, reine	Messes à 9h en rite lyonnais (LS)   Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 9 juillet	6ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LS) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 10	Les Sept Frères Martyrs - Sainte Rufine et Sainte Seconde, vierges et martyres	Pas de messe (3 abbés en camp avec des jeunes hors de Lyon) Pas de confession
mardi 11	St Benoît, abbé, patron de l'Europe	Pas de messe (3 abbés en camp avec des jeunes hors de Lyon) Pas de confession
mercredi 12	St Jean Gualbert, abbé	Messe à 18h30 (LS)   
jeudi 13	De la férie	Messe à 18h30 (LS)   
vendredi 14	St Bonaventure, confesseur	Messe à 18h30 (LS)   
samedi 15	St Henri II, empereur	Messe à 9h en rite lyonnais (LS)   Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 16 juillet	7ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LS) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 17	De la férie	Messe à 18h30 (LS)   
mardi 18	St Camille de Lellis, confesseur	Messe à 18h30 (LS)   
mercredi 19	St Vincent de Paul, religieux	Messe à 18h30 (LS)   
jeudi 20	St Jérôme Emilien, confesseur	Messe à 18h30 (LS)   
vendredi 21	St Laurent de Brindes, docteur de l'Eglise	Messe à 18h30 (LS)   
samedi 22	Ste Marie-Madeleine, pénitente	Pas de messe (tous les abbés absents) Pas de confession
Dimanche 23 juillet	8ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LS) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 24	De la férie	Messe à 18h30 (LS)   
mardi 25	St Jacques le Majeur, apôtre	Messe à 18h30 (LS)   
mercredi 26	Ste Anne, mère de la Sainte-Vierge	Messe à 18h30 (LS)   
Jeudi 27	De la férie	Messe à 18h30 (LS)   
vendredi 28	Sts Nazaire & Celse, martyrs	Messe à 18h30 (LS)   
samedi 29	Ste Marthe, vierge	Messes à 9h en rite lyonnais (LS)   Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 30 juillet	9ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LS) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 31	St Ignace de Loyola, confesseur	Messe à 18h30 (LS)   

Légende :  confessions de 17h30 jusqu'à 18h15 (sauf horaire spécifié);  chapelet à 18h;  adoration de 17h00 à 18h15

LS : Abbé Laurent Spriet, LG : Abbé Laurent Guimon, MG : Abbé Mathieu Grenier

En cas de contradiction entre le bulletin et le site ou la lettre hebdomadaire, ce sont le site et la lettre hebdomadaire qui priment. Le bulletin est prévu un mois à l'avance : il ne peut pas tenir compte des aléas. Merci.

Août 2023

Date	Fête	Activités	
Mardi 1er Août	Sts Macchabées, martyrs	Messe à 18h30 (LS)	  
Mercredi 2	St Alphonse-Marie de Liguori, évêque et docteur de l'Eglise	Messe à 18h30 (LS)	  
Jeudi 3	Ste Blandine, vierge et martyre	Messe à 18h30 (LS)	  
Vendredi 4 (1er du mois)	St Dominique, religieux (Messe votive du Sacré Cœur)	Messe à 18h30 (LS)	  
Samedi 5 (1er du mois)	Dédicace de sainte Marie aux Neiges	Messe à 9h en rite lyonnais (LS)	  Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 6 août	10ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LS) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45	
Lundi 7	St Gaétan, confesseur	Messe à 18h30 (LS)	  
Mardi 8	St Jean-Marie Vianney, prêtre et confesseur	Messe à 18h30 (LS)	  
Mercredi 9	Vigile de St Laurent, diacre martyr	Messe à 18h30 (MG)	  
Jeudi 10	St Laurent, diacre martyr	Messe à 18h30 (MG)	  
Vendredi 11	Ste Philomène (P.A.L.)	Messe à 18h30 (MG)	  
Samedi 12	Ste Claire d'Assise, vierge	Messe à 9h en rite lyonnais (MG)	  Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 13 août	11ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (MG) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45	
lundi 14	Vigile de l'Assomption (mémoire de St Eusèbe, confesseur et de St Maximilien Kolbe, religieux martyr)	Messe à 18h30 (MG)	  
mardi 15	Assomption de Notre Dame	Messes à 10h et 18h30 (MG)	
mercredi 16	St Joachim, père de la Sainte Vierge	Messe à 18h30 (LG)	  
jeudi 17	St Hyacinthe, confesseur	Messe à 18h30 (LG)	  
vendredi 18	De la férie	Messe à 18h30 (LG)	  
samedi 19	St Jean Eudes, confesseur	Messe à 9h en rite lyonnais (LG)	  Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 20 août	12ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LG) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45	
lundi 21	Ste Jeanne Françoise Frémiot de Chantal, veuve	Messe à 18h30 (LG)	  
mardi 22	Cœur Immaculé de Marie	Messe à 18h30 (LG)	  
mercredi 23	St Philippe Béniti, religieux	Messe à 18h30 (LG)	  
jeudi 24	St Barthélemy, apôtre	Messe à 18h30 (LG)	  
vendredi 25	St Louis, Roi de France	Messe à 18h30 (LG)	  
samedi 26	St Tarcisius, martyr (P.A.L.)	Messe à 9h en rite lyonnais (LG)	  Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 27 août	13ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 10h et 18h30 (LG) Adoration à 16h30, vêpres à 17h45	
lundi 28	St Augustin d'Hippone, évêque, confesseur et docteur	Messe à 18h30 (LG)	  
mardi 29	Décollation de St Jean-Baptiste	Messe à 9h (LG)	  
mercredi 30	Ste Rose de Lima, vierge	Messe à 18h30 (LS)	  
Jeudi 31	St Raymond Nonnat, confesseur	Messe à 18h30 (LS)	  
vendredi 1er septembre (1er du mois)	De la férie - Messe votive du Sacré-Coeur (Cogitationes)	Messes à 7h (LG) et 18h30 (LS)	  
samedi 2 (1er du mois)	St Etienne 1er, roi de Hongrie et confesseur - Messe votive du Cœur Immaculé de Marie (Adeamus)	Messes à 9h et 11h en rite lyonnais (LS)	  Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 3 septembre	14ème dimanche après la Pentecôte	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45	

Légende :  confessions de 17h30 jusqu'à 18h15 (sauf horaire spécifié);  chapelet à 18h;  adoration de 17h00 à 18h15

LS : Abbé Laurent Spriet, LG : Abbé Laurent Guimon, MG : Abbé Mathieu Grenier

En cas de contradiction entre le bulletin et le site ou la lettre hebdomadaire, ce sont le site et la lettre hebdomadaire qui priment. Le bulletin est prévu un mois à l'avance : il ne peut pas tenir compte des aléas. Merci.